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POLÍTICA 
En el Internet circula un correo electrónico en contra del Alcalde Manuel González 
Valle. Se afirma que los cambios que se han registrado en su administración son con 
miras a las elecciones del 2009. El correo es firmado por un tal Juan Bucio del grupo 
de conciencia ciudadana Ave azul. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón califica como cobardes a los que envían correos electrónicos 
anónimos que sólo buscan desprestigiar el trabajo municipal. Dijo que si acaso es un 
militante del PAN, ignora los procesos. (NC) 
 
EL IEQ todavía no recibe el recurso de apelación del ex alcalde, Armando Rivera, por 
la multa impuesta al PAN; sin embargo la presidenta del instituto Cecilia Pérez 
Cepeda aclara que el plazo vence este martes, de lo contrario el primer descuento del 
presupuesto mensual del partido, se va a aplicar el próximo mes de Abril. (PC)  
 
Anuncia Armando Rivera que en el transcurso del día sus abogados interpondrán una 
apelación en contra de la sanción impuesto por el IEQ a su partido. Apunta que no ha 
violado ninguna ley ni estatutos del partido. Dijo que de ser candidato a la 
gubernatura, espera apoyo de muchos cetemistas. (NC) 
 
No se vulnera la constitución federal en el artículo sexto, al fusionar la Comisión 
Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, 
opina el Presidente del Colegio de abogados, Ricardo Cárdenas. (NC) 
 

LEGISLATURA 
Esta tarde se da una reunión en la cámara de diputados con 16 oradores a favor y una 
en contra en el asunto que tiene que ver con la reforma a la constitución; muy 



probablemente esta tarde haya consenso entre los diputados, se reforme la 
constitución y quede en 41 artículos y además desaparezca la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental de Querétaro. (PC) 
 
En el Congreso del estado, donde se realizó un minuto de silencio en honor de Ezequiel 
Espinosa, los diputados aprueban en sesión de pleno, que inició a las 11 de la mañana,  
las modificaciones a la constitución. Consolación González Loyola Pérez pidió que 
no se votara hoy, pero fue rechazado. 16 legisladores subieron a tribuna y fuera de 
Loyola Pérez, quien dijo que no se estudió y analizó lo suficiente, los demás hablaron a 
favor. Finalmente fueron, en efecto, 23 votos a favor y sólo una en contra. (NC) 
 
Las críticas a la legislatura por la desaparición  de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, sólo son posiciones políticas y son nimias, afirmó el diputado Eric 
Salas. (NC) 
 
Vía telefónica. Marco Antonio León Hernández señala que falta el constituyente 
permanente para que quede aprobada la constitución. Espera que no suceda lo mismo 
que cuando en el gobierno de Loyola se hecho para atrás, por lo que estarán viendo 
que se apruebe en los municipios. El proceso es de 30 días para enviar el voto, si no lo 
hacen se considera la afirmativa ficta, es decir, se considera el voto a favor. Opina que 
es risible, como todo lo que ha hecho Armando Rivera, que impugne la decisión del 
IEQ; no es un político serio. (NC) 
 
Vía telefónica. Oscar Arturo Rodríguez comenta que está tranquilo y reconoce el 
resultado que se ha tenido con la aprobación de la nueva constitución. Finalmente es 
su obligación hacerlo. Reconoce que hubo una campaña intensa para echar abajo la 
decisión de fisionar las dos comisiones, pero en todo están atrás los comisionados que 
sólo defienden su trabajo, cuando no han sabido defender el acceso a la información. 
No desaparece el acceso a la información, sino que se maneja en otro organismo. (NC) 
 
Vía Telefónica. Eric Salas, coordinador parlamentario del PAN, comenta que ya se dio 
la resolución a la reforma constitucional y que es la conclusión de un trabajo serio, 
para beneficio de toda la sociedad. El único caso cuestionado es la separación de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, que será para el 2011 dentro de la 
misma aprobación se queda este punto para esas fechas, no se apresurará, existe un 
compromiso serio de parte de los diputados, la adecuación es hacerlo de forma jurídica 
para beneficio de todos, la reforma constitucional es de vanguardia y se expone a nivel 
nacional. Es correcto que se determine en 2 horas porque ya se había presentado con 
tiempo para analizar. Dentro de las mesas se trabajó con la sociedad de manera 
conjunta y fue cuando se dio la necesidad de simplificar la constitución y dejarla con 
los acuerdos que beneficien a los ciudadanos. La responsabilidad no es con el ejecutivo 
sino con la sociedad, pero también se tiene la obligación de trabajar con los tres 
poderes. (PC) 
 
El panista Alejandro Straffon Báez fue designado como Presidente de la mesa 
directiva para el próximo periodo ordinario de la LV Legislatura. Oscar Arturo 
Rodríguez será el Vicepresidente y  María de Jesús Ibarra del PVEM, declinó la 
Secretaría, que ocupará Ricardo Martínez Rojas. (NC) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Anuncia la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía la inversión de 425.2 mdp 
para la generación de infraestructura y espacios educativos. Dijo que esta cantidad 
equivale a 1.6 mdp al día. (NC) 
 
Cabeza. Este año se van a invertir recursos por 425 mdp para la educación básica, 
para la media superior y la superior, en obras mantenimiento, equipamiento y 
construcción de nuevas escuelas, esto lo dio a conocer la secretaria de educación en el 
estado Guadalupe Murguía. (PC) 
 
No se han registrado en las e cuelas de Querétaro, ataques en contra de los llamados 
Emos, señaló la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, quien dijo que lo más 
importante es trabajar estas cosas en la familia. Además, mediante comunicado, el 
Gobernador hizo un llamado a la concordia y la tolerancia. (NC) 
 
Descarta la titular de la Secretaría de educación la presencia de actos de intolerancia al 
interior de instituciones educativas, públicas y privadas y aseguró que van a seguir 
promoviendo la tolerancia y la educación cívica; también hizo un llamado a los padres 
de familia para contribuir a la formación de sus hijos. (PC) 
 

SOCIEDAD 
La Secretaria general del Partido del Trabajo, Alicia Colchado Ariza, responsabiliza a 
Gobierno del Estado de las agresiones en contra de los llamados Emos en viernes 
pasado. (NC) 
 
Se da más vigilancia es secundarias y preparatorias del municipio de Querétaro, para 
evitar más ataques en contra de los Emos, señaló el Secretario de gobierno, Jorge 
Luis Alarcón. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve llama a denunciar a todos los agresores de Emos, los cuales 
deben ser clasificados como delincuentes. Pidió a los padres que a partir de fotos y 
video, denuncien a los que agredieron. Dijo que los detenidos del viernes fueron 
liberados el sábado, pero eso no quiere decir que estén exonerados. (NC) 
 
La agresión ocurrida el pasado viernes en plaza de armas, es en el fondo contra la 
globalización y no directamente contra los Emos, esto lo considera Alejandro Ayala, 
director de la agencia de publicidad Gen W, y considera también la relevancia que ha 
cobrado el movimiento en diferentes sectores, es una razón complementaria para sus 
retractores. (PC) 
 
Vía Telefónica. Federico Ibarra, líder de los comerciantes del centro histórico, 
comenta que el acto contra los Emos, que fue algo muy deplorable, que haya tribus en 
la ciudad que peleen su área, esto esta mal, ojala las autoridades hagan una 
investigación profunda y tomen cartas en el asunto. No se reportó ningún comercio 
afectado, fueron pequeños incidentes. Se espera que las autoridades pongan mucha 
vigilancia en el centro histórico.  (PC) 
 
Hay dos convocatorias más para agredir a los Emos. Hay una credencial de un  
llamado Movimiento Anti Emo. Circula junto con un documento que expresa las 
razones por las que se odia a los Emo y dicen que son la peor plaga que hay. 
Convocan de nuevos para este viernes 14 de marzo a las 7 de la noche en Plaza de 
armas. (NC)  



 
Se está llamando a una marcha silenciosa para rechazar las agresiones contra los 
Emos, desde el Centro Cultural Manuel Gómez Morín a las 5 de la tarde, hasta la 
fuente de los perritos. Piden llevar un distintivo blanco y evitar cualquier actitud 
violenta, pues el llamado es a la tolerancia. (NC) 
 
Tragedia cultural en Querétaro. Esta mañana se incendió el lugar donde se 
encontraban el nacimiento monumental, los 13 carros bíblicos de la posada y de la 
cabalgata. Se desconocen aún las causas de este fuego que inició a la una de la 
mañana. (NC) 
 
 
Se reúne el Patronato de fiestas de Querétaro para evaluar las perdidas ocasionadas 
por el incendio está madrugada en la conocida casa de carros. Su director general 
Aurelio Olvera asegura que la secretaria de turismo del estado  ya les ofreció su 
apoyo para que las fiestas de diciembre se celebren puntualmente. (PC) 
 
A las 10 de la mañana se reunió el Patronato de las fiestas de Querétaro con las 
autoridades culturales de Gobierno, para determinar el monto de los daños y tomar 
decisiones acerca de las acciones a tomar. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
La Seguridad está garantizada en el municipio de Querétaro, afirmó el Secretario de 
gobierno Jorge Luis Alarcón, al presentar el operativo especial de semana santa. 
(NC)  
 
Cabeza. Aprobará el municipio la colocación de 850 puestos de antojitos y artesanías, 
durante los días 16, 20, 21, 22 y 23 de marzo como parte de las fiestas de semana 
santa, confirma el gobierno municipal. (PC) 
 
Cabeza. Se contará con 690 oficiales de tránsito y guardia municipal como parte del 
operativo para semana santa, a implementarse del día 14 al 30 de marzo, esto lo dio a 
conocer el secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez. Además se 
va a tener vigilancia en 13 presas y bordos para evitar actividades que pongan en 
riesgo la población. (PC) 
 
El  municipio de Querétaro gasta 30 mil pesos diarios en gasolina, es decir, 1.5 mdp al 
mes, informó la Secretaria de administración Yolanda Sánchez, quien afirmó que las 
patrullas recorren cada día 200 kilómetros y son las que más gastan. (NC) 
 
Cabeza.  La secretaría de administración municipal, recibe el certificado calidad ISO 
9001 – 2000. (PC) 
 
Cabeza. El sábado 15 y el viernes 21 habrá suficiente estado de fuerza en las calles, 
para garantizar la seguridad de los ciudadanos, así lo anticipa el secretario de 
seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, al reiterar que no fue tardía 
la actuación de la autoridad en la agresión que sufrieron jóvenes Emos el pasado 
viernes. (PC) 
 
Cabeza. Le cayeron al secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez 
Estrada, los de la visitaduria interna del municipio de Querétaro, no solamente a él, 
sino a los directores de la guardia municipal, tránsito, de la visitaduría  interna de 



administración, de la carrera policial, informática, la secretaria técnica y la unidad de 
comunicación social. Todos se tuvieron que ir al antidoping esta mañana, encabezados 
por Armando Sánchez Estrada, notificados por la visitaduria interna. Los directores 
acudieron hoy en la mañana a la dirección de servicios periciales de la procuraduría 
para realizarse análisis clínicos necesarios para detectar, si usan o no drogas; 
próximamente se darán a conocer los resultados de este examen. (PC) 
 
Se hizo hoy el examen antidoping al secretario de seguridad pública del municipio de 
Querétaro, así como mandos altos y medios de la corporación. (NC) 
 
Alejandro Escobedo, Secretario de gobierno de El Marqués, informó que todo está 
listo para la presentación de la crucifixión de Cristo en ese municipio. Dijo que el año 
pasado acudieron cerca de 20 mil  personas a esta representación que está a punto de 
cumplir 80 años ininterrumpidos de presentarse, aunque la primera fue en el año de 
1899. (NC) 
 
En Corregidora se destinan 300 mil pesos a la feria del equinoccio que se realizará en 
la pirámide del cerrito del 19 al 23 de marzo, anunció el Secretario de Desarrollo 
Sustentable municipal, Guillermo Llamas. (NC) 
 
Fernando Ferruzca, Esteban Luján y Miguel Oceguera, se inscribieron para buscar 
la dirigencia del PAN en el municipio de San Juan del Río. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En Plaza de armas se manifiestan desde temprano, 20 pacientes del IMSS para 
rechazar el cambio de proveedor en la hemodiálisis, pues se han registrado ya algunas 
muertes con este cambio. (NC)  
 
Cabeza. 30 derechohabientes del seguro social, más o menos, se manifestaron esta 
mañana en plaza de armas, denunciando irregularidades en el tratamiento para diálisis 
que ofrece la empresa PISA. Los afectados señalan que en lo que va del año, más de 4 
personas han fallecido a raíz de que el IMSS cambió la empresa que ofrecía las 
terapias que mejoraban la calidad de vida de los pacientes. (PC) 
 
El delegado del IMSS, Salvador Rochín Camarena, se negó a comentar acerca de la 
manifestación de pacientes de diálisis del IMSS. (NC) 
 
Vía telefónica. Sebastián Gutiérrez, paciente dializado en el IMSS de San Juan del 
Río, comenta que la medicina no funciona en la medicina de diálisis que se usa ahora; 
hace como mes y medio que comenzó el problema y en San Juan del Río ya han 
muerto más de 14 personas. Pide que acudan José Luis Aguilera o Armando Rivera 
Castillejos a apoyarlos, pues ellos sí entienden los términos y de qué se trata. 
Concluye que después de tantos muertos, él no quiere ser uno de ellos. (NC) 
 
Cabeza. Busca la PROFEPA al dueño del tiradero de llantas de Santa María Magdalena, 
donde ayer, ardieron 2 mil neumáticos. (PC) 
 

LABORAL 
Con música de mariachi, se rindió un homenaje a Don Ezequiel Espinosa Mejía, en 
las instalaciones de la CTM. Su secretaria de toda la vida recordó su forma de ser y su 
entrega por el sindicalismo. (NC) 
 



Se realiza la misa de cuerpo presente de Don Ezequiel Espinosa, en la Iglesia de 
Cristo Rey, en la colonia Niños Héroes. Acudieron entre otros, Jesús Llamas, Ignacio 
Loyola Vera, Sonia Alcántara, Chepo Alcocer y Jesús Rodríguez Hernández. La 
iglesia estaba llena e incluso con gente en el exterior. (NC) 
 
Mariachis, aplausos de priistas, panistas, sindicatos, todos se congregaron esta 
mañana para rendirle un ultimo homenaje de cuerpo presente a Don Ezequiel 
Espinosa en las instalaciones de la CTM. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En el marco de la toma de protesta a la mesa directiva de la barra queretana, colegio 
de abogados, Francisco Garrido amenaza a los jóvenes que responderá con toda la 
fuerza del estado y sus instituciones, tras hacer “un llamado a la tolerancia y la 
concordia”. (NC) 
 
Esta mañana el gobierno reacciona en torno al asunto del pasado viernes en la 
movilización de jóvenes en el centro. El gobernador hizo un llamado a la sociedad 
queretana, a la tolerancia y la concordia, para que en Querétaro sigamos viviendo en 
paz y en armonía social. Bajo el orden de la leyes y por tanto bajo el imperio de 
derecho, dice el gobernador, las diferencias de pensar, actuar o vestir de las personas 
por ningún motivo deben ser sujetas a ataques. (PC) 
 

 
 


